



Mario Andrade Cervantes Esta semana, la Asociación de Exalumnos de nuestra institución inició un nuevo ciclo con la toma de protesta del licenciado Jorge Mauricio Martínez Estebanez, quien estoy seguro realizará un destacado papel como representante de los más de 42 mil profesionistas que se han formado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. La ceremonia se realizó en el histórico edificio Jesús Gómez Portugal de nuestra universidad, y nos brindó una magnífica oportunidad para reconocer la gran labor que los universitarios hemos aportado para impulsar el desarrollo de nuestro estado. Además, los egresados que nos dimos cita en este importante evento recordamos que la Autónoma de Aguascalientes siempre será nuestra Alma Mater, y que a ella le debemos, en gran medida, el éxito que hemos alcanzado profesionalmente como comunidad de exalumnos y a nivel personal. Esta trayectoria que hemos forjado, es posible enriquecerla gracias a la diversidad de posgrados y programas de educación continua con que cuenta nuestra universidad. Estas oportunidades de especialización, y la dedicación de cada uno de nosotros, permitirán continuar poniendo en alto el nombre de nuestra Casa de Estudios, desde cualquier lugar del mundo donde nos encontremos, pues hay una gran cantidad de profesionistas que están destacando en reconocidas empresas mexicanas o de países como Francia, Alemania, Canadá o Inglaterra. Reconozco el desempeño de los egresados que se están formando como docentes e investigadores en universidades nacionales, y en otras tan prestigiosas como Harvard, el Instituto Karolinska de Suecia o la Universidad de Chiba, en Japón. Bajo estas circunstancias, la unión de los egresados es muy importante para la UAA, pues de esta manera podremos compartir nuestros logros y experiencia, con el propósito de continuar sumando disciplina, responsabilidad, ética y constancia al fortalecimiento de nuestra querida Universidad, y como agradecimiento por el conocimiento y los valores que recibimos de nuestros maestros. Por eso, considero que es un gran acierto que el licenciado Jorge Mauricio Martínez Estebanez sea el nuevo presidente de la Asociación de Exalumnos, ya que como egresado exitoso de nuestra institución conoce muy bien los retos que actualmente enfrentan los profesionistas en el mercado laboral. Además celebro su plan de trabajo con el cual propone alcanzar cinco metas, entre las que está promover la capacitación continua de los egresados en la UAA, el trabajo comunitario y altruista para apoyar a los sectores menos favorecidos de la sociedad y fomentar el sentido de pertenencia entre los exalumnos. De esta manera, los egresados de nuestra Casa de Estudios conforman una fuerza a la que me uno, con la encomienda de continuar fortaleciendo a nuestra Casa de Estudios, y el servicio que realizamos en beneficio de la sociedad de Aguascalientes. Quiero aprovechar estas líneas para agradecer al ingeniero Alejandro Apess Esparza por la dedicación puesta durante su gestión al frente de la Asociación de Exalumnos de la UAA, y felicito nuevamente al licenciado Jorge Mauricio Martínez Estebanez, con quien continuaremos estrechando el vínculo con nuestros profesionistas para engrandecer el orgullo que sentimos al ser egresados de una de las instituciones públicas de educación superior más importante del país.